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質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

１ 奥能登地震の対応について 

 (1) 被害拡大の防止や住民生活・生業の再建には、国や県のプッシ

ュ型支援が必要だが、復興・再建に向けた県の基本姿勢を聞く。 

 (2) 罹災証明書の発行支援について 

ア 車を持たない高齢者などの被災者に寄り添った支援が必要だ

と思うが、認識を聞く。 

イ 迅速な罹災証明書の発行に向けて、珠洲市に対する人的・財

政的支援が必要だが、県としてどのように支援するのか。 

 (3) 災害救助法に基づく住宅の応急修理について 

ア 被災住宅の屋根の修理にあたり、耐久性の高い防水シートの

活用は進んでいるのか、修理完了までの期間や県の支援策と併

せて聞く。 

イ 早急な応急修理の要望に応えるだけの体制となっているの

か、実情を聞く。 

ウ 他の市町への応援要請も含めた県の支援が必要と考えるがど

うか。 

 (4) 珠洲市では準半壊や一部損壊の住宅に対し支援することとした

が、市の負担軽減を図るため、県としても支援してはどうか。 

 (5) 傾いているブロック塀の撤去にあたり、珠洲市のブロック塀等

除却事業の周知や、その補助対象の拡大に向けた県の支援が必要

と考えるがどうか。 

 (6) 高齢世帯が多い地域での地震被害を踏まえ、住まいの確保に向

けた丁寧な支援が必要だが、生活再建に向けた珠洲市の取り組み

に対し、県はどのように支援していくのか。 

 (7) 災害を踏まえた事業者支援について 

  ア 昨年の地震や大雨による被災事業者に対する支援でも県補助

が活用されていたが、具体的にどのような支援を行ったのか、

決算総額を含めた実績を聞く。 

  イ ６月補正予算による事業再建支援は、生産性の向上など前向

きな取り組みに対して活用できるとのことだが、高齢化等の状

況に鑑み、適用に様々な条件を付けない特段の配慮が必要と考

えるがどうか。 
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質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

(8) 国の「被災者見守り・相談支援等事業」を活用するにあたり、

珠洲市にどのような支援をし、国にどのような支援を求めるのか。 

(9) 昨年の地震被害も踏まえ、珠洲市の住宅の耐震化を促進するた

めの特別な支援が必要と考えるがどうか。 

 

２ コロナ５類移行に伴う対応について 

 (1) 国の補助金等を除き、６月補正で減額した一般財源の予算額を

聞く。 

 (2) 今回減額した一般財源を活用し、薬局での無料検査や医療機関

・高齢者施設での頻回検査を継続すべきと考えるがどうか。 

 

３ 石川県成長戦略について 

 (1) 最低賃金を１５００円以上とする目標を明記すべきであると考

えるが、県の最低賃金引き上げへ、県としてどのような努力をす

るのか。 

 (2) 「全国学力調査の平均正答率」を目標に掲げることは、過度な

競争を生み出しかねないことから、これを削除し「自己肯定感の

高い児童生徒の割合」を目標に据えてはどうか。 

 

４ 志賀原発について 

 (1) 原子力規制委員会の審査会合で採用された、断層の評価手法の

一つとされる「鉱物脈法」の問題点などに対する認識を端的に聞

く。 

 (2) 以前、断層の活動性を否定できないとした有識者会合の委員の

意見を聞く場を設ける必要があると考えるがどうか。 

 

５ 小松空港の第二滑走路について 

 (1) 防衛上の観点からの第二滑走路の必要性とは何か。 

(2) 騒音被害につながる戦闘機訓練は、これまで以上に行わないよ

うにすべきと考えるが、所見を聞く。 

 

 

 

 

 

 

 

知 事 

健康福祉部長 

 

 

 

 

知 事 

商工労働部長 

教 育 長 

 

 

 

 

 

知 事 

危機管理監 

 

 

 

 

 

知 事 

企画振興部長 

 

 

 

 



この質疑要旨は６月２２日午後６時２０分に取りまとめたものです。 

 

                                                                       

                            質 疑 要 旨                        佐藤正幸議員 №３ 
 

質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

６ 社会のデジタル化について 

   来年秋からのマイナンバーカードと健康保険証を一体化する運

用には問題が多く、中止するよう国に求めるべきではないか。 

 

７ 物価・電気料金高騰に伴う暮らし応援について 

 (1) 学校給食の無償化に踏み出した市町の負担に対し、半分を県が

支援する制度設計を行ってはどうか。 

(2) 県営住宅の入居者が負担する共用部分の電気料金の軽減を図る

ため、県負担で照明のＬＥＤ化を進めるべきと考えるがどうか。 
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